

Pressemitteilung

18. Februar 2026

Ansprechpartner:
Ruth Wallner
BAUER Aktiengesellschaft
BAUER-Straße 1
86529 Schrobenhausen
Tel.: +49 8252 97-1844
public.relations@bauer.de
www.bauer.de

Weihnachtsspende der BAUER AG: Je 3.000 Euro für drei Einrichtungen aus der Region 10

Schrobenhausen – Die Weihnachtsspende hat bei der BAUER AG eine lange Tradition. Auch in diesem Jahr setzt das international tätige Bau- und Maschinenbauunternehmen ein Zeichen gesellschaftlicher Verantwortung und unterstützt soziale Einrichtungen aus der Region 10 mit insgesamt 9.000 Euro.

Über eine Spende in Höhe von jeweils 3.000 Euro freuen sich die Offenen Hilfen Neuburg-Schrobenhausen, die FIPS Kinderkrankenpflege aus Vohburg sowie die Sozialstation Neuburg-Schrobenhausen. Die drei Einrichtungen leisten wertvolle Arbeit für Menschen mit Unterstützungsbedarf, für kranke Kinder und deren Familien sowie für pflegebedürftige Menschen in der Region.

Mit der Weihnachtsspende möchte Bauer das große Engagement der Mitarbeitenden in den sozialen Einrichtungen würdigen und einen Beitrag dazu leisten, dass wichtige Angebote vor Ort aufrechterhalten und weiterentwickelt werden können.

Foto:



Von links nach rechts: Benjamin Seuberth und Juliane Pichler von den Offenen Hilfen Neuburg-Schrobenhausen, Helena Seemüller und Gerhard Winter, beide BAUER AG.

© BAUER Gruppe/Stephanie Schweiger



Über Bauer

Die BAUER Gruppe ist führender Anbieter von Dienstleistungen, Maschinen und Produkten für Boden und Grundwasser. Der Konzern verfügt über ein weltweites Netzwerk auf allen Kontinenten. Die Geschäftstätigkeit ist in drei zukunftsorientierte Segmente aufgeteilt: Spezialtiefbau, Maschinen und Resources. Bauer profitiert in hohem Maße durch das Ineinandergreifen der drei Geschäftsbereiche und positioniert sich als innovativer und hoch spezialisierter Anbieter von Produkten und Serviceleistungen für anspruchsvolle Spezialtiefbauarbeiten und angrenzende Märkte. Damit bietet Bauer passende Lösungen für die großen Herausforderungen in der Welt, wie die Urbanisierung, den wachsenden Infrastrukturbedarf, die Umwelt sowie für Wasser. Die BAUER Gruppe, gegründet 1790, mit Sitz im oberbayerischen Schrobenhausen verzeichnete im Jahr 2024 mit etwa 11.000 Mitarbeitern weltweit eine Gesamt-konzernleistung von 2,2 Milliarden Euro. Weitere Informationen finden Sie unter <https://www.bauer.de/de>. Folgen Sie uns auf [Facebook](#), [LinkedIn](#), [Instagram](#) und [YouTube](#)!